

Anfrage öffentlich	Datum 02.09.2015	Nummer F0147/15
Absender Stadtrat Dennis Jannack Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 03.09.2015	
Kurztitel Fragen zum Magdeburger Stadion		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

sowohl der Getränkeverkauf als auch die aus Sicherheitsgründen freien Blöcke sorgen für Gesprächsstoff. So ist unklar, ob normales oder alkoholfreies Bier zu den sicherheitsrelevanten Spielen ausgeschenkt wurde. Verbraucher fühlen sich dadurch zu Recht getäuscht.

Auch sollen verständlicherweise die Pufferzonen im Stadion durch Umbaumaßnahmen verkleinert werden. Allerdings stellt sich die Frage, wie weit solche Maßnahmen gehen sollen und ob es nicht geeignetere Mittel gibt. Im Stadion selbst passieren immer weniger Verstöße und Straftaten. Auch ist ein solcher Umbau nicht unbedingt fanfreundlich. Vereinsfahnen müssen am Glas angebracht werden und nehmen den Fans selbst die Sicht. Dies kann zu Konflikten im Block führen.

Problematisch wird in den Pausen auch der Zugang zu den Toiletten angesehen; hier sind die Wartezeiten dann sehr hoch, so dass einige den Anfang der zweiten Halbzeit verpassen.

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang:

1. Welche gewerbe- und lebensmittelrechtlichen Voraussetzungen müssen für den Verkauf von Getränken und Lebensmitteln im Stadion erfüllt sein?
2. Wird die Kennzeichnung von Getränken und anderen Lebensmitteln, welche im Magdeburger Stadion angeboten werden, regelmäßig kontrolliert? Wenn ja, durch wen und wurden bisher Verstöße gegen geltende Vorschriften festgestellt und geahndet?
3. Durch wen werden die erlassenen Alkoholverbote kontrolliert?
4. Arbeitet der zugelassene Versorger mit Subunternehmern und müssen die Betreiber der Stände an diesen ausgewiesen sein?
5. Wurden die Maßnahmen zur Erhöhung der Sicherheit im Stadion mit Fanvertretern abgestimmt und wurden verschiedene Lösungsvorschläge diskutiert?
6. Welche Maßnahmen können ergriffen werden, um die Situation an den Toiletten, welche schon zu Regionalligazeiten Staus verursachten, zu verbessern?

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Dennis Jannack
Stadtrat